

Reportan más de 8 combates Nicaragua

Managua, Mayo 19 (AP). Más de ocho combates se han librado en los últimos cuatro días en la región atlántica del país, entre las fuerzas sandinistas y los rebeldes, según informes de fuentes oficiales.

Según declaraciones de Samuel Mejía, alcalde de Ciudad Rama, a 290 kilómetros al este de la capital, las fuer-

zas insurgentes han atacado bases militares sandinistas.

Agregó Mejía, que en una emboscada tendida el lunes por los rebeldes a tropas del ejército sandinista que se movilizaban en una barcaza en el Río Escondido, cerca de Ciudad Rama, cuatro militares resultaron heridos.

En otro ataque rebelde de contra una base operacional del ejército en el lugar llamado Loma Caliente, del sector de Ciudad Rama, resultaron otros cuatro uniformados heridos y dos insurgentes muertos, dijo el funcionario.

Por otra parte, el Alcalde de Ciudad Rama indicó que se ha podido

Insertan crisis panameña en campaña a Pdte. de EU

Washington, Mayo 19 (AP). La crisis en las relaciones con Panamá se insertó abiertamente hoy en la campaña presidencial norteamericana con la toma de posiciones de los dos principa-

les candidatos y las dos ramas del Congreso, sobre la forma de cómo proceder a su solución.

El portavoz del presidente Ronald Reagan afirmó hoy que "no hay

—Pasa a la página 33—

Arrestan 13 empleados de aeropuerto en Honduras

Tegucigalpa, mayo 19 (AP). Por lo menos 13 empleados del Aeropuerto Internacional Toncontín de Tegucigalpa fueron arrestados ayer por la policía en una operación vinculada

con la partida el domingo del coronel Rigoberto Regalado Lara, ex Embajador en Panamá que fue arrestado ese día en Miami acusado de poseer 11.3 kilos de cocaína

—Pasa a la página 27—

Innumerables quejas oyó el Papa en países de A.L.

Ciudad del Vaticano, mayo 19 (AP). El Papa Juan Pablo II afirma con frecuencia que viene a escuchar, y esta vez en América Latina oyó innumerables quejas y aspiraciones, durante su

novena visita a la región, que concluyó hoy con su regreso a la sede pontificia.

Desde el minero boliviano al Presidente del Perú pasando por una

—Pasa a la página 54—



ATAQUE IRANI. Dubai, Mayo 19 (AP-Cablefoto). Dos tripulantes del superpetrolero noruego "Berge Strand", examinan un trozo de metralla utilizada por lanchas rápidas iraníes, en dos ataques esta mañana. Un pasajero resultó herido y el buqué sufrió leves daños.



INDIOS MISKITOS. En algún lugar de Nicaragua, mayo 19. (AP-Cablefoto). Un grupo de indios Miskitos rebeldes, de Kisan, en una práctica de

adiestramiento. Actualmente se cumple un cese temporal de fuego, acordado en las negociaciones de Sapoá, entre los sandinistas y los Contras.



A LA EXPECTATIVA. Ramallah, Margen Occidental, mayo 19 (AP-cablefoto). Dos soldados israelíes se mantienen a la expectativa, al montar guardia en un sector de la ciudad de Ramallah. Al fondo se observa una mezquita. Tras serios incidentes en los últimos meses, una calma relativa ha prevalecido durante esta semana.

"Terrorismo callejero" denuncian en Ecuador

Quito, mayo 19 (DPA). Mientras cien mil maestros iniciaban una huelga indefinida y violentas protestas estudiantiles afectaban a Quito por tercer día consecutivo, el gobierno del presidente León Febres Cordero denunció hoy la existencia de una ola de "terrorismo callejero" en Ecuador.

—Pasa a la página 54—

"Entregaremos el país en calma al nuevo gobierno", advirtió el ministro del Interior, Heinz Moeller, al comentar la cadena de paros y huelgas que afecta al país desde comienzos de esta

Alfonsín a EU a renegociar la deuda y nuevos créditos

Buenos Aires, mayo 19 (DPA). El presidente argentino, Raúl Alfonsín, viajará a Estados Unidos para tomar parte personalmente en las negociaciones que sobre la deuda externa y la solicitud de nuevos créditos por un monto de

2,000 millones de dólares efectuará en Nueva York una delegación económica, adelantaron fuentes gubernamentales en Buenos Aires.

El Presidente argentino aprovecharía su presencia en Nueva York

—Pasa a la página 9—

Declaran culpable en EU a un líder del narcotráfico

Jacksonville, EE.UU., mayo 19 (AP). El narcotraficante colombiano Carlos Lehder Rivas, supuesto miembro del cartel de Medellín, fue declarado hoy culpable de dirigir una operación de contrabando que introdujo toneladas de cocaína

en Estados Unidos. El jurado comenzó sus deliberaciones el viernes y debatió durante siete días antes de emitir hoy su veredicto.

Lehder, de 38 años, y otro acusado, Jack Carlton Reed, de 57 años.

—Pasa a la página 54—

Contras controlan área de 200 Km en Honduras

Tegucigalpa, Mayo 19 (DPA). Los rebeldes antisandinistas controlan un área de 200 kilómetros cuadrados de territorio hondureño, en la cual ejercen dominio completo con la aprobación de las fuerzas armadas de Honduras, denunció hoy en un amplio reportaje el matutino "Tiempo", de tendencia liberal y opositor al gobierno.

El diario señaló que el área controlada por los rebeldes fue delimitada por el ejército hondureño y

que se tiene prohibido a las fuerzas antisandinistas salir del sector, así como a los soldados hondureños entrar en la zona.

"Tiempo" aseguró que uno de sus reporteros se internó en dicha zona, y publica una serie de fotografías en las que se muestra a los rebeldes. Calcula que en dicha zona existen unos cinco mil "contras".

En la zona que limita con territorio nicaraguense

—Pasa a la página 27—